

Lazaro Bruzon troisième au Championnat Continental d'échecs



Le GM cubain Lázaro Bruzón est passé troisième avec 5,5 points au Championnat Continental d'échecs, alors que notre compatriote Isan Ortiz, avec le même total de points est huitième après 7 rondes à l'hôtel Pipa Atlántico, de la région brésilienne de Río Grande Du Nord.

Lazaro Bruzón, pré qualifié numéro un du tournoi par son Elo de 2679 points , s'est imposé lors du 6^e tour avec des pièces noires face à son homologue paraguayen José Fernando Cubas, et ensuite il a fait match nul avec le GM mexicain Gilberto Hernández.

Le second joueur de Cuba et de l'Amérique Latine a un bilan de quatre victoires et trois matchs nuls et il perd 3,6 points Elo.

Pour sa part , le médaillé d'argent du quatrième échiquier de la dernière Olympiade Mondiale, le GM Isan Ortiz , a ajouté hier sa quatrième victoire après avoir battu le MI péruvien Giuseppe Leiva, et ensuite il a fait match nul avec le MI brésilien Santiago Moura.

Isan, comme Lazaro totalise quatre victoires et 3 matchs nuls, et pour le moment il ne gagne ni perd des points pour son Elo.

Après avoir disputé 7 des 11 rondes prévues , les GM Alexander Shabalov, des États-Unis et Salvador Alonso, de l'Argentine , avec 6 points sont en tête du Championnat. 13 joueurs avec 5,5 points les suivent mais au départage Lazaro Bruzon est troisième et Isan Ortiz est huitième.

Le Championnat Continental d'échecs, octroie quatre qualifications pour la Coupe du Monde de 2015.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/37227-lazaro-bruzon-troisieme-au-championnat-continental-dechecs>



Radio Habana Cuba